

d'artiste par excellence, de 1825 à 1830, c'est Smillie, de Québec, qui a gravé les charmantes petites vues qui ornent le "Picture of Québec" de 1829. On a aussi de lui des cartes géographiques qui sont superbes, quelques *EX-LIBRIS* et la carte d'admission au musée Chasseur qui est l'une de ses premières pièces. Un graveur du nom de Lenev, à Montréal, a aussi signé quelques bonnes gravures, vers 1820; on en trouve une couple dans le "Canadian Magazine" (Gagnon, No. 671). Dulongpré n'a jamais été un graveur que nous sachions; mais il a excellé dans la peinture: le portrait surtout. (Gagnon, No. 4688).

PHILÉAS GAGNON

Un frère de Walter Scott à Québec. (II, IV, 178.)—En effet, l'un des frères de sir Walter Scott a résidé à Québec (No. 2, rue des Carrières); il y est mort en 1823. Son épitaphe, qui se trouve encore dans le vieux cimetière anglais de cette ville, se lit comme suit: "Sacred to the memory of Thomas Scott, Late Paymaster of the 70th Regiment, who departed this life, 4th February, 1823. And his daughter Barbara Scott, who died on the 5th october, 1821, in the eight year of her age". Nous ne lui connaissons pas de descendants ici.

PHILÉAS GAGNON

Lévis. (II, V, 182.)—Le comte et le vicomte de Nicolay ont visité Québec en 1857 ou 1858.

J. E. R.

Le juge Fletcher. (II, V, 186.)—Il y a eu en effet un juge du nom de John Fletcher dans le Bas-Canada. Voici les différents postes qu'il a occupés dans la Province:

1. Il fut nommé coroner, conjointement avec Henry Blackstone, pour le district de Québec, le 16 mai 1814.

2. Le 6 mai 1815, il était nommé l'un des commissaires pour réparer le palais de justice de Québec.

3. Il devint juge de paix pour le même district le 22 novembre suivant.

4. MM. Fletcher et William Bachelor Coltman, furent nommés, le 30 octobre 1816, juges de paix pour les Territoires Indiens, (ou du Nord-Ouest) et commissaires pour régler les différends survenus entre les deux compagnies rivales de la Baie d'Hudson et du Nord-Ouest.

5. Le 19 mai 1818, il était nommé juge de paix pour le district de Trois-Rivières.

6. Le 21 juin 1823, il devenait juge de la cour provinciale pour le district inférieur de St-François, avec résidence à Sherbrooke.

7. Il était nommé temporairement juge de la même cour à Trois-Rivières, en remplacement du juge Pierre Bédard, malade, le 6 juin 1828.

8. Le 10 décembre 1830, il recevait une nouvelle commission comme juge de la cour provinciale à Sherbrooke. Il occupait encore ce poste en 1838.

F.-J. AUDET